

Goblog

Menpan RB Tjahyo Kumolo Resmi Buka Expo HUT APEKSI Ke-22 Tahun

Agung Sugenta Inyuta - LAMPUNG.GOBLOG.CO.ID

May 28, 2022 - 03:52



H. Tjahyo Kumolo secara resmi membuka Expo Hari ulang Tahun (HUT) Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) ke-22 tahun

BANDAR LAMPUNG - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB RI), H. Tjahyo Kumolo secara resmi membuka Expo Hari

ulang Tahun (HUT) Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) ke-22 tahun yang dipusatkan di Gedung Graha Wangsa, Bandar Lampung pada Jumat (27/5/2022).

Hadir dalam acara pembukaan Expo HUT APEKSI ke-22 tahun, Menpan RB RI, H. Tjahyo Kumolo, Staf Ahli Bidang Budaya dan Kerja Menpan RB RI, Jufri Rahma, Staf Ahli Bidang Pelayanan Publik dan Umum Kemenpan RB RI, Saifudin Latif, Dewan Pengurus, Dewan Pengawas dan Korwil 1-6 APEKSI, Gubernur Provinsi Lampung yang diwakili oleh Asisten 2 Bidang Perekonomian dan Pembangunan, Ir. Kusnadi, Walikota Bandar Lampung, Hj. Eva Dwiana, dan walikota seluruh Indonesia serta mitra kerja APEKSI.

Acara yang dibuka dengan tarian khas adat Lampung, dan dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia raya, mars APEKSI, dan pembacaan doa yang dipimpin oleh Ustad Ismail Soleh berlangsung secara khidmat, lancar dan sukses.

Dalam sambutannya, Walikota Bandar Lampung, Hj. Eva Dwiana sebagai penyelenggara acara dan tuan rumah dilaksanakannya agenda HUT APEKSI ke-22 Tahun mengucapkan selamat datang kepada tamu undangan dan peserta APEKSI.

"Kami sangat bangga atas berkenannya hadir Bapak Menteri Tjahyo Kumolo bersama rombongan, serta para Walikota seluruh Indonesia, selamat datang, dan Kami ucapkan terimakasih kepada Forkopimda yang telah membantu kegiatan di Kota Bandar Lampung", kata Walikota yang kerab disapa Bunda Eva.

Sementara, Bima Arya yang merupakan ketua Dewan Pengurus APEKSI dalam sambutannya mengatakan bahwa Aparatur Sipil Negara (ASN) merupakan salah satu kekuatan bagi penggerak Pemerintahan.

"ASN menjadi salah satu kekuatan dalam menggerakkan mitra-mitra ekonomi, dengan diberikannya kesempatan bagi produk lokal dan ini jika dilakukan oleh 4 juta ASN dan Walikota se-Indonesia tentunya menjadi kekuatan bersama", terang Bima Arya.

Selanjutnya, Menpan RB dalam kesempatan tersebut menyampaikan ucapan terimakasih atas diberikannya kesempatan untuk peletakan batu pertama pembangunan gedung mal pelayanan satu atap kota Bandar Lampung, dan sambutan di acara pembukaan Expo HUT APEKSI ke-22 Tahun.

"Forum APEKSI selain untuk membangun silaturahmi juga membangun komunikasi dan menyamakan visi dan misi bersama, karena pemerintah pusat hanya punya keinginan agar program pemerintah dapat dilaksanakan oleh Kepala-kepala daerah se-Indonesia sesuai dengan situasi daerah masing-masing. Oleh karena itu, visi dan misi terkait reformasi birokrasi harus dilakukan percepatan sebagaimana visi dan misi Pemerintahan Bapak Presiden dan Wakil Presiden RI, Ir. Joko Widodo dan Ma'aruf Amin, maka perlu kita wujudkan ASN yang profesional dan inovatif agar kecepatan dalam mengambil keputusan tepat dan efektif", kata Menteri Tjahyo Kumolo.

Kemudian, beliau juga menjelaskan terkait pelayanan yang diberikan kepada

masyarakat oleh ASN harus dilakukan secara proposional dan profesional hal ini untuk mendorong kemajuan menuju transformasi digital.

"Pelayanan prima harus terus diberikan untuk masyarakat, oleh karena itu diperlukan pemerintah yang terintegrasi antara kementerian, penyederhanaan eselon juga harus dicerna dengan cermat dan teliti, kondisi ini memungkinkan fleksibilitas dan mobilitas pegawai sehingga terhindar dari titik rawan korupsi, radikalisme, narkoba dan daerah rawan bencana, maka diperlukan studi tiru dari berbagai kota/daerah yang telah menerapkan mal pelayanan satu atap", jelas Menteri Tjahyo Kumolo.

Untuk diketahui, acara pembukaan expo HUT APEKSI ke-22 Tahun ditandai dengan pemukulan gong oleh Menteri Tjahyo Kumolo, yang didampingi oleh Asisten 2 Gubernur Provinsi Lampung, Ir. Kusnadi, Walikota Bandar Lampung, Hj. Eva Dwiana dan ketua Dewan Pengurus APEKSI, Bima Arya. (Agung)